
А Д М И Н И С Т Р А Ц И Я  Н А З Ы В А Е В С К О Г О   
М У Н И Ц И П А Л Ь Н О Г О  Р А Й О Н А  

 
О Б Щ Е С Т В Е Н Н Ы Й  С О В Е Т  

П РО Т О К О Л  З А С Е Д АН И Я  
 

  
от 23   ноября  2020 года                                                                          №  4                         

               г. Называевск 
                                                               

Председатель – Тупицына Н.А. 
 
 
Присутствовали члены совета: 
 
Роскошный А.Н. – директор МКУ «Центр финансово-экономического и 
хозяйственного обеспечения учреждений в сфере образования» 
Фролова Г.М.- пенсионерка. 
Корнов А.Е.-учитель Старинской ОШ 
Корохова Н.Н.-пенсионерка 
Генделева Е.А. – главный бухгалтер БПОУ «НАИТ» 
 
Заседание  Общественного Совета  проведено в удаленном режиме в 
связи с ограничениями по коронавирусной инфекции. 
 
 
  
 

ПОВЕСТКА  ДНЯ: 
 
  
1. О Постановлении Правительства Омской области №372-п от 

16.09.2020 «О внесении изменений в Постановление Правительства Омской 
области  №307-п от 27.11.2013 «О Порядке образования общественных Советов 
при органах исполнительной власти». 

2. О мониторинге организации бесплатного горячего питания для 
учащихся начальных классов образовательных учреждений района 

     3. Отчет о работе Общественного Совета в 2020году 
     4. О ротации состава общественного Совета в 2020 году 
 
По первому вопросу : 
 
 
СЛУШАЛИ: Тупицыну Н.А.-председателя общественного Совета 
 



  Правительством Омской области принято Постановление №372-п от 
16.09.2020 «О внесении изменений в Постановление Правительства Омской 
области  №307-п от 27.11.2013 «О Порядке образования общественных Советов 
при органах исполнительной власти», в котором определены стандарты 
формирования общественных советов при органах исполнительной власти 
Омской области. Рекомендовано и органам местного самоуправления принять 
правовые акты, регулирующие вопросы образования общественных советов при 
органах местного самоуправления. Настоящий Стандарт деятельности 
общественного совета  определяет компетенцию, порядок формирования 
состава и деятельности  общественного совета. 

 
                            
РЕШИЛИ:  
1.Информацию принять к сведению. 
2.Рекомендовать   Администрации муниципального района принять 

правовой акт, регулирующий вопросы образования общественного совета. 
 
 
По второму вопросу: 
СЛУШАЛИ: Тупицыну Н.А.-председателя общественного Совета 
 
В соответствии с поручением Президента Российской Федерации по 

итогам его Послания Федеральному Собранию от 15 января 2020 года №113-пр., 
с 1 сентября 2020 года российские школы в обязательном порядке стали 
предоставлять услуги бесплатного горячего питания для детей с 1-го по 4-й 
классы. 

Общественная палата Омской области проводит мониторинг организации 
бесплатного горячего питания для учащихся начальных классов 
образовательных организаций Омской области. Необходимо распространить 
опрос-анкету среди родителей учащихся начальных классов  района, опросом 
охватить не менее 5 школ и не менее 10 человек. Заполненные анкеты 
направить на электронный адрес Общественной палаты Омской области 
(opoo55@mail.ru) до 30 ноября 2020 года. 

 
РЕШИЛИ: 
1.Направить опрос-анкету в комитет по образованию для организации 

работы среди школ. 
2.Ответственным за исполнение данного опроса  от общественного 

Совета назначается Генделева Е.А. 
Голосовали единогласно. 
 
 По третьему вопросу: 
СЛУШАЛИ: Тупицыну Н.А.-председателя общественного Совета 
 

 В 2020 году в связи с ограничениями  по коронавирусной инфекции 



проведено всего 4 заседания общественного Совета,  два из них в удаленном 
режиме. Рассмотрено 16  вопросов. Среди них такие как: 

- Об утверждении доклада об исполнении антимонопольного комплаенса 
за 2019 год. 

 - о мероприятиях по подготовке празднования 75- летия Победы в 
Великой Отечественной войне1941-1945гг; 

 - об участии в конкурсе ко Дню местного самоуправления; 
 - об итогах работы с обращениями  граждан  в Администрации 

Называевского муниципального района в 2019 году;                                                 
- о работе общественных Советов Комитета по образованию и 

учреждения Культуры по независимой оценке качества предоставляемых услуг 
в 2019 году.  

                                   
- о работе по сбору сведений  о ветеранах,  участниках ВОВ 1941-1945гг в 

рамках  Российской акции «Солдаты Победы» и фотоакции  «Бессмертный 
полк»;                                                                      

- об актах внешних проверок финансовой деятельности организаций 
района в 2018-2019 годах;                                                                             

- о поправках в Конституцию Российской Федерации. 
В текущем году члены Совета  не осуществляли общественный контроль 

за реализацией подпрограммы «Формирование комфортной городской среды» и  
проекта «Безопасные качественные дороги» из-за пандемии. 

Я, как председатель общественного Совета, по решению Совета от 
20.02.2020, принимала участие в конкурсе , посвященному Дню местного 
самоуправления в  номинации «Лучший общественный активист». Вручен 
Диплом победителя конкурса. 

В октябре была на приеме у депутата Государственной Думы Голушко 
А.И.  

- о медицинском обслуживании пожилых людей: 
 Люди в возрасте значительно чаще болеют, поэтому они больше 

нуждаются в медицинском обслуживании. Им необходима психологическая 
поддержка, социальная защищенность и помощь в получении новых навыков, 
потребность в которых появляется в связи с потерей определенных 
функциональных возможностей. Кроме обновленных правил обязательного 
медицинского страхования, недавно вступил в силу новый порядок 
диспансеризации для разных групп населения России (приказ Минздрава 
России № 124н). Документ предусматривает, что, начиная с сорока лет 
проходить диспансеризацию можно ежегодно. При этом она включает два 
этапа: 

- первый этап - профилактический медицинский осмотр (измерение 
артериального давления, уровня общего холестерина, глюкозы в крови и др.), 
общий анализ крови и специальные обследования на выявление наиболее 
распространенных злокачественных новообразований 

 - второй этап - осмотры и консультации врачей-специалистов и 
специализированные исследования - по медицинским показаниям, выявленным 



на первом этапе диспансеризации. В частности, во 2-й этап входит такое важное 
обследование, как дуплексное сканирование брахицефальных артерий. 

 В Называевской ЦРБ нет такой возможности. Нет  врачей узких 
специальностей.  Нет и врача общей практики. Возможно ли организовать 
прием специалистами из ОКБ  один раз в неделю в день диспансеризации 
пожилых людей 

Просьба к депутату- организовать в день диспансеризации приезд врачей 
из ОКБ-кардиолога, онколога, уролога, гастроэнтеролога, эндокринолога и др. 

О транспортном обслуживании жителей с.Мангут. 
 Железнодорожная ст. Мангут относится к управлению  Свердловской 

ж.д. Железнодорожное сообщение, в настоящее время, только пригородное-
«Ишим –Называевская».  Ранее    электропоезд ходил три раза в сутки. С  2010 
года - два раза. 

Утренний рейс с прибытием на ст. Мангут в 10 часов утра был отменен. 
Вместо этого стал ходить рабочий поезд. 

Просьба к депутату - решить вопрос о продаже билетов на электропоезд в 
утренние часы с 10 часов и убытие  со ст. Называевская  в 15 часов, чтобы 
жители с. Мангут  могли приехать в районный центр днем. 

Обращения находятся  на рассмотрении. 
Надеюсь, что в  следующем  году члены совета  активизируют свою 

деятельность, чтобы Совет стал одной из главных и необходимых  
общественных структур. 

 
  РЕШИЛИ:  
1.Информацию принять к сведению. 
                                            
По четвертому вопросу : 
СЛУШАЛИ:  Тупицыну Н.А.-председателя общественного Совета. 
За период существования общественного Совета, с апреля 2016 года, в его 

составе, в общей сложности, было 13 человек. По различным причинам вышли 
из состава Совета - Алексеев В.П, Марченко В.И., Зенкова О.М., Савостина 
С.И., Новицкая Ю.И. В соответствии с Положением об общественном совете 
при Администрации муниципального района - раздел 3, п.п.3.3.один раз в год 
происходит ротация состава общественного совета – замена одного или двух 
членов общественного совета. Таким правом воспользовались два члена 
общественного Совета - Уваров В.М.(2018 год), Арнаутова Л.Г.(2019 год). В 
настоящее время в адрес общественного Совета поступило два заявления о 
выходе из состава совета - Тупицыной Н.А.,- председателя Общественного 
Совета и Короховой Н.Н.-заместителя председателя общественного 
Совета,секретаря. 

По количественному составу  какие будут предложения? 
Согласиться. 
 



Голосовали единогласно. 
    
По заявлению Тупицыной Н.А. 
 Голосование: за-5; воздержался -1. 
 
По заявлению Короховой Н.Н. 
Голосование: за-5; воздержался -1. 
 
Решили: Вывести из состава Общественного совета при Администрации 

муниципального района двух членов совета - Тупицыну Н.А. Корохову Н.Н. 
Направить информацию об изменении состава Общественного совета 

Главе муниципального района для принятия соответствующего решения. 
 
 
 
 
 
  
    
Председатель                                                                              Н.А.Тупицына 
 
Секретарь                                                                                    Н.Н.Корохова 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


